



AYER POR LA MAÑANA

Recuperan espacios públicos en sector de la Península

● Durante la mañana de ayer, en un operativo de recuperación de espacios públicos, la Policía Marítima de Iquique, junto a la Municipalidad, realizaron una limpieza en el sector de Punta Península, con el objetivo de brindar seguridad y evitar incivildades en el lugar.

El operativo consistió en la erradicación de refugios de personas en situación de calle y otros elementos que se encontraban en el lugar, los cuales fueron retirados en su totalidad, controlando a 7 personas que habitaban en este espacio público de la capital regional.

Acción conjunta que permitió el retiro de una gran cantidad de pertenencias abandonadas, mejorando así el ambiente en el sector de Punta Península, sumándose a los trabajos de limpieza que ya se han realizado en distintos puntos de la región.